



令和7年度

8月クラスだより

☆ひよこ組 (0歳) ☆

☆子どもの様子☆

テラスで水あそびを始めました。自分からおもちゃを手にとってあそび方を探ったり、水面をパンパシヤと手でたたいたりして気持ち良さそうにしています。

名前を呼ばれると「はい」と手をあげたり、保育者と一緒に「ありがとう」のおじぎをしたりする姿も見られるようになってきました。月齢の高い子は少しずつ簡単なやりとりができるようになり成長を感じています。

動きが活発になってきて良く身体を動かしてあそんでいるので、水分補給をしたり着替えたりして元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



☆ひよこ組 (1歳) ☆

☆子どもの様子☆

水遊びは、水を嫌がったりする子も少なく、みんな興味津々で全身がびしょびしょになってしまうほど水の気持ち良さを感じながら楽しんでます♪ひしゃくで水をすくってバケツに入れたり、保育者と一緒に水鉄砲をしたりして、嬉しそうな笑顔をたくさん見せてくれています。

友だちと関わる姿が増え、名前を呼び合ったり、お友達が登園してくると「○○ちゃん来たね〜」と教えてくれたり、泣いているお友達を見つけたらよしよししてあげたりしていて、とても微笑ましいです。

身のまわりのことにも興味が出てきて、衣服の着脱を自分でやってみようとしたり、脱いだエプロンを袋の中に入れてみようとしたりする子が増えてきています。難しいところは手助けをしながら、自分でできた嬉しさを感じられるようにしていきたいです。

まだまだ暑い日が続きます。汗をかいたら衣服を着替えたり、水分補給をしたりしながら元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



☆ひまわり組 (2歳) ☆

☆子どもの様子☆

水遊びが始まり、水遊びをすることを伝えると「やったー♪」と大喜びの子どもたち！プールバックを得意気に見せてくれ、張り切って着替えをしています。魚つりをしたり、ひしゃくで水をすくってバケツに入れたりして水の冷たさを感じながら楽しんで遊んでいます。

いすとりゲームやアンパンマンのお引越などの集団遊びも楽しんでいます。いすとりゲームでは最後まで残れた嬉しさや座れなかった悔しさを味わったり、友だちを応援したりしながらルールのある遊びが楽しめるようになっています。

衣服の裾をズボンの中に入れる練習を始めています。やり方を知らせたり、保育者が手を添えたりすると一緒にしようとする姿が見られます。自分でしようとする姿が見られた時にはしっかり認めながら、徐々に身につけていけたらと思います。



☆ばら組・すみれ組 (年少) ☆

☆子どもの様子☆

「水遊びするよー！」と伝えると「やったー！」と喜んでいる子どもたち。暑さに負けず友だちと魚釣りや水のかけ合いっこをして水の感触を味わいながら気持ち良さそうに遊んでいます。

どろんこ遊びや水遊びの後の着替えをするときに、体の拭き方を練習しています。最初は難しそうにすることもありましたが、拭き方を知らせていくと少しずつ上手に出来るようになってきています！

杉本先生のリズム指導で教わった、数を数えたり、1~10の数字を覚えることに取り組んでいます。りんごのイラストを使い、答えることができた時には友だち同士で拍手をしたりして、楽しみながら数字の習得ができたらと思っています。

☆さくら組・ゆり組 (年中) ☆

☆子どもの様子☆

子どもたちが楽しみにしていた水遊びやプールが始まりました！

「ドキドキする！」「顔付けるのちょっと怖い」と話していた子どもたちも入ってみると、「冷たくて気持ちいい！」「まだ入りたい！」と楽しむことができています。入るたびに少しずつ水に慣れてきて「今日は顔付けが1回できた！」「鼻までつけた！」など日々成長がみられます♪

リズムの練習では、楽しみにしていた鍵盤ハーモニカを吹くようになり、子どもたちは嬉しそうに練習に取り組んでいます。今年のCD鼓隊の曲がSEKAI NO OWARIの「最高到達点」に決まりました！子どもたちと一緒に楽しみながら鍵盤ハーモニカやCD鼓隊の練習に取り組んでいきたいと思っています。

☆みかん組・あお組 (年長) ☆

☆子どもの様子☆

プール遊びが始まり、水の心地良さを感じながら、水のかけ合いっこやワニ歩きをして楽しんでいます♪顔付けにも挑戦しています！回数を重ねるごとに上手になっています。

鼓笛では、ドラマーチの隊形移動や「手のひらを太陽に」のリズムを杉本先生に教えてもらい、とても前向きに練習しています。毎月、新しいことを教えてもらうので日々の練習は大変ですが、子どもたちは自分の立ち位置や動き方を覚えたり、足踏みの足を上げようとしたりと細かい所にも気をつけながらとても意欲的に頑張っています。鼓笛の練習を通して、友達と協力する大切さや、最初はどううまくできないことにも取り組む姿勢などを身に付けてほしいと思っています。

マキコムズさんによる造形あそび

7月10日(木)、造形研修の講師としてマスマキコムズさんとカワサキマキさんの2名が来られました。お二人はマキコムズというグループとして活動をされています。今回は「新聞」を素材としていろいろな遊びや制作を行いました。新聞を体に張り付けて落ちないように走ったり、友達と協力して新聞を集めて新聞山を作ったりとホールでダイナミックにあそびました。最後は水槽に入れた水に新聞紙をつけて自分たちの好きな形を作りました。新聞を水につけるという経験はなかなかできないので子どもたちも感触を楽しみながら取り組んでいました。

最近では年中、年長組で廃材を使った制作あそびを行っています。子どもたちは想像力が豊かで時に大人にはないような発想で作品を作ります。子どもたちには今回の新聞あそびの経験を今後の様々な制作活動の知恵として活かしてほしいと思っています。今回のマキコムズさんの研修に参加した年中、年長組の職員の感想を紹介します。



今回の研修で新聞紙をちぎったり扇風機で飛ばしたりと、新聞紙だけでも数種類以上の遊び方があることを知ることができました。新聞紙を水に濡らすと固まるという新たな発見もすることができ、子どもたちと貴重な体験をすることができました！他にも段ボールやトイレットペーパーの芯を使った遊びも教えていただいたので、子どもたちと実際に遊んでいきたいと思っています。

新聞紙一つでさまざまな遊び方を知ることができました。新聞紙と水を混ぜる遊びが人気で、どうなるのかとみんなで話しあったり、固まった新聞紙を見てみんなで喜び合ったりしながら友だちと一緒に楽しく遊ぶことができました。牛乳パックを使ったびっくり箱や廃材遊びなど新聞紙を使った遊び以外にも教えていただいたので製作や遊びを通して様々な経験をしていけたらいいなと思います。